



Riesgos para el movimiento en los comicios. “Si no corregimos habrá problemas severos”

El senador Higinio Martínez advirtió a la dirigencia de Morena que “hay que corregir muchas cosas” en el partido, como los malos gobiernos municipales, porque de lo contrario enfrentarán un problema “severo” rumbo a las elecciones de 2027.

“Todos aquellos señalamientos que se hacen día a día a escala federal y estatal deben atenderse, si no tendremos un problema muy severo en las elecciones de 2027.

“Desde mi punto de vista, y es una crítica, eso no se corrige con más afiliados y delegados, sino corrigiendo a malos municipios y funcionarios, eso es lo más urgente que hay que atender”, destacó el legis-

lador por Estado de México. Al ser cuestionado sobre si esa revisión al partido incluye a la gobernadora mexiquense, Delfina Gómez, apuntó que es para “todos los militantes de Morena, por supuesto que más a los que tenemos encargo público, como gobernadores, senadores, secretarios federales, diputados...”.

S. ARELLANO Y L. PADILLA



Higinio Martínez
Senador de Morena